

Sternsinger der Pfarrei St. Johannes Oelde in den Gemeinden unterwegs um für Kinder in Not zu sammeln

Mit dem Leitwort „Segen bringen, Segen sein. Hoffnung für Flüchtlingskinder in Malawi und weltweit!“ wollen die Mädchen und Jungen deutlich machen, dass sie Verantwortung für Gleichaltrige in allen Teilen der Welt übernehmen. Straßenkinder, Aids-Waisen, Kindersoldaten, Mädchen und Jungen, die nicht zur Schule gehen können, denen Wasser, Nahrung und medizinische Versorgung fehlen, die in Kriegs- und Krisengebieten, in Flüchtlingslagern oder ohne ein festes Dach über dem Kopf aufwachsen – Kinder in gut 100 Ländern der Welt werden jedes Jahr in Projekten versorgt, die aus den Mitteln der Aktion unterstützt werden. Gemeinsam mit ihren jugendlichen und erwachsenen Begleitern haben sich auch die Sternsinger aus der Pfarrei Oelde auf ihre Aufgabe vorbereitet. Sie kennen die Nöte und Sorgen von Kindern rund um den Globus und sorgen mit ihrem Engagement für die Linderung von Not in zahlreichen Projektorten.

Festlich gekleidet und mit einem Stern vorneweg sind die Sternsinger ab Samstag, den 4. Januar als „Hl. Drei Könige“ zu den Häusern im Oelder Norden und Süden, sowie in den Ortsteilen unterwegs. Sie bringen zu allen Menschen die gute Botschaft: „Christus ist geboren!“ Sie wünschen Frieden und Gottes Segen für das kommende Jahr und bitten um eine Spende für notleidende Menschen. Selbstverständlich können sich die Sternsinger pfarramtlich ausweisen. Auf Wunsch schreiben Sie auch mit geweihter Kreide einen Segensspruch an die Haustüren: 20+C+M+B+14. Das heißt: Christus möge dieses Haus segnen.

In **St. Johannes** werden die Sternsinger am Freitag, den 4. Januar und Samstag, den 5. Januar 2014 unterwegs sein. Die Sternsinger werden dann um 9:30 Uhr mit einer kurzen Aussendungsfeier in die Straßen des Oelder Südens entlassen. Die Sternsinger von St. Johannes werden

auch das Kardinal-von-Galen Heim besuchen. Der Abschluss der Aktion endet mit dem Gottesdienst am Samstag um 18:00 Uhr.

In **St. Joseph** werden etwa 50 Kinder am Sonntag, den 5. Januar und Montag, den 6. Januar in den Straßen des Oelder Nordens unterwegs sein. Sie beginnen die Aktion mit einer kurzen Aussendungsfeier um 9:15 Uhr, danach werden die Sternsinger in die Gebiete entsandt. Die Sternsinger werden auch das Marienhospital am Montagmorgen besuchen. Außerdem wird eine Gruppe in das Gebiet Möhler und Menninghausen entsandt. Die Sternsingeraktion wird in St. Joseph mit der Abendmesse zu „Drei Könige“ am Montag, den 6. Januar um 19 Uhr enden.

In **St. Vitus Lette** ziehen die Sternsinger am Samstag, den 4. Januar nach der Aussendung ab 13 Uhr von Haus zu Haus. In der Gemeinde werden ca. 30 Kinder und Jugendliche in 10 Gruppen unterwegs sein. Um den Segen in die Häuser der Gemeinde zu bringen und für Kinder in Not zu sammeln. Der Abschlussgottesdienst findet am Sonntag, den 5. Januar um 9.15 Uhr statt.

In der Gemeinde **St. Vitus Sünninghausen** machen sich 50 Kinder in 12 Gruppen auf den Weg um am Sonntag, den 5. Januar nach der Aussendungsfeier um 9.45 Uhr für Kinder in Not zu sammeln. Die Sternsinger werden hier bis ca. 14 Uhr unterwegs sein.

Die Sternsinger der Gemeinde **St. Lambertus Stromberg**, werden am Sonntag, den 5. Januar ab 9:15 Uhr nach einem kurzen Treffen in der Kirche in den Gebieten sein um Spenden zu sammeln. Die Kinder und Jugendlichen werden voraussichtlich bis 16.30 Uhr in den Sammelgebieten sein. Die Aussendungsfeier findet aber schon am Samstag, 4. Januar im Gottesdienst um 18.30 Uhr statt.